



1学期を終えて

7月25日(水)は、1学期の終業式を迎えました。終業式では、1学期を通した児童の成長を話しました。まず1年生は、入学した19名がはじめて集団生活を送ることになりました。はじめは一人一人が思い思いの行動や発言でまとまりませんでしたが、一人のお友だちを大切にしていく中で、それぞれの思いを出し合い、その思いをみんなが受けとめることができるようになりました。今ではまとまつた集団生活を送っています。2年生は、みんなの仲がどんどんよくなっています。いつも笑顔が絶えず、毎日掃除を頑張っていました。3年生は、今南小学校の中でいちばん元気がいいかもしれません。英語活動の時間の活動は、とても楽しい時間になっています。4年生は、委員会活動がはじまり、学校のために活動することを学び、責任感がとても強くなっていました。5年生は、優しい言葉遣いができるようになり、ともあたたかい雰囲気になっています。6年生は、南小の学校生活において、すべてのリーダーです。学校のみんなが活動できるように、様々な工夫をして学校を盛り上げてきました。

私たち学校の職員は、子どもたちの成長を一番うれしく感じます。毎日子どもたちの成長を語る先生方で、職員室はとても明るく充実していました。保護者の皆様、地域の皆様のご支援のおかげです。ありがとうございました。



学校は、お盆8/13~8/15は、閉院いたします。「働き方改革」の1つでもあります。この間の緊急の連絡は、教育委員会(232-4198)にお願いいたします。

と、③水筒を持参させること、の3つをお願いいたします。

グリーンカーテン ～今年も立派にできました～

5月14日に紫藤さんご夫妻の指導の下、ゴーヤを使ったグリーンカーテンづくりがはじめました。苗はすくすくと成長し、校舎の2階まで伸びました。黄色い花をつけた後、実が成りたくさん収穫できています。猛暑にも負けずに育つゴーヤの生命力にも感心させられます。

それは、これまで4年生が草取り、水やりを頑張ってきた成果です(だれか自由研究でまとめてみないかな・・)。今年度は紫藤さんのご紹介で、天草の有明小学校の4年生と交流する準備をすすめています。新しいお友だちを増やして、交流できるようにしていきます。

いよいよ夏休み ～成長のチャンス～

あす26日(木)から8月26日(日)まで32日間の夏休みになります。保護者の皆様にとっては、のびのびとした子どもたちの姿をみることができ、家族の時間を楽しみにされていることと思われます。逆に、「宿題をどうやってさせようか」「お昼ごはんは何にしようか」と不安なこともあると思われます。しかし、子どもたちに「自己立」をさせるチャンスでもあります。朝自分で起きること、そうちや洗濯、風呂洗いなど子どもたちにできることを自分でさせていただければと思います。「自分が家族を支えている」「お家の人に役に立った」という経験は、「自己有用感」を高め、さらなる成長につながります。ぜひ、ご家庭でお試しください。よろしくお願ひいたします。

まつぼり風の夢

猛暑が続きました ～絶対無事故で過ごしましょう～

日本各地で記録的な豪雨に見舞われたかと思うと今度は猛暑が襲ってきました。愛知県では、校外学習の後小1の児童が熱中症で亡くなりました。

これを受けて、本校でも猛暑対策として次のような取組をしました。①全校児童での草取りの中止②縦割り班活動は屋内で実施③終業式は、体育館ではなく、冷房を効かせた音楽室で行う、といった取組を行いました。

これから、水泳記録会、夏休みプール開放と予定していますが、天候に応じて対応していきます。ご家庭では、①子どもさんの健康観察(無理をさせない)、②必ず朝食をとること、③水筒を持参させること、の3つをお願いいたします。

※水泳記録会(5, 6年) 7/27 8:30~11:40菊陽北小

※夏休みプール開放 (7/30~8/10【土日除く】)

(8/20~8/23 13:30~15:30)



5月の苗植えの様子



7月20日にはこんな立派に

